



Judas naranja, insostenible



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

La presión que se desató por la telenovela que soltó el senador por Movimiento Ciudadano, Daniel Barreda, obligó al líder de la bancada, Clemente Castañeda llamarlo a cuentas.

Obviamente el senador no convenció a nadie y ahora desató una crisis al interior del partido naranja propiedad de Dante Delgado.

Que también fingió que los presidentes de **la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez** estaba preocupada de su desaparición, mientras que el propio mandamás de la Mesa Directiva de la Cámara Alta, Gerardo Fernández Noroña, presumía, una y otra vez a los compañeros del senador de MC que mantenía comunicación y que no estaba detenido.

Clemente Castañeda sabe que esa historia de fantasía, puede llevarlos a la desconfianza y perder, con ello valiosos votos en el sector electoral.

La próxima semana el líder de los senadores tendrá que responder con una postura viable para que pueda recuperar la confianza, de lo contrario corren el riesgo de perder el terreno que han ganado.

Sería, incluso, más grave si los jefes del partido estaban conscientes de esa telenovela porque entonces el partido completo terminaría en la incredulidad. Vaya todos los naranjas se quemarían.

Sería una muerte política porque caería de la gracia de los votantes que le dieron su confianza, obviamente harían una carambola de tres bandas al afectar los estados que gobiernan, Nuevo León y Jalisco.



Clemente Castañeda tendrá que ofrecer una explicación muy clara que lleve al partido a la credibilidad.

En ese sentido, el senador Barreda tendría que ser expulsado de la bancada y buscar, urgente una estrategia de remplazarlo para evitar que siga en ese movimiento naranja.

La versión que ofreció el senador barreda es, sin duda una más de las que se utilizan los legisladores para evitar que sea una acción cínica y al menos vaya disfrazada de vender su voto.

Equivale a accidentes menores de tránsito, enfermedades con hospitalización por dos días, salidas al baño y no regresar hasta después de la votación, etcétera.

Bueno, la otra semana esperemos la declaración del líder de ellos senadores para conocer el desenlace de este episodio que por un momento, con tanto drama engaño a todos.

PRI Y PAN DESAIRAN LA PROMULGACION DE LA REFORMA

Los líderes del PRI, Alejandro Moreno y del PAN, Marko Cortés adelantaron que no estarían presentes en la promulgación de la reforma al Poder Judicial del viernes.

Ni senadores ni diputados de ambos partidos, asistirán en la Cámara Alya ni en San Lázaro.

Morena aprobó la reforma en una estrategia poco usual, de forma abierta se robo el voto que necesitaba al ofrecer las perlas de la virgen al senador Miguel Angel Yunes para que dejara el PAN y se pasara a Morena.

AHORA JUECES Y MINISTROS POR DEDAZO

Le comenté que desde la madrugada del mismo martes se habían preparado los Congresos locales para recibir la reforma al Poder Judicial y buscar su inmediata aprobación, la Ciudad de México llevaba la delantera, pero Oaxaca se la tumbo.

Bueno, los 24 estados morenos cumplieron en tiempo y forma, incluso omitieron leerla para no perder tiempo permitir este fin de semana al Presidente López Obrador pueda publicarla este domingo en el Diario Oficial de la federación para que entre en funciones y poder gritar, por la noche que viva la reforma.

El Presidente lo que buscaba era llevar esa reforma como un trofeo para presumir, en el balcón Presidencial que logró, a 15 días de su salida doblar a los ministros, jueces y magistrados.



Aunque de paso destrozó la carrera de los trabajadores abogados que han sacrificado parte de su vida en la búsqueda de alcanzar un cargo de juez.

Hoy, los nuevos abogados podrán ser designados, sin la menor preocupación, más que con la bendición para que les den el dedazo del partido en el poder y puedan ganar por votos en las urnas. A veces así es la vida, muy ingrata.

<https://indicepolitico.com/judas-naranja-insostenible/>